

## „Live Music Now“ Ein Konzert der Extraklasse



Am 30. November durften wir wieder 2 Künstlerinnen der Yehudi Menuhin Stiftung bei uns im Hause begrüßen. Wie immer ist die Kombination klassisches Konzert mit Kaffeekränzchen sehr gut besucht. Jeder unserer Bewohnerinnen und Bewohner weiß diese Veranstaltungen sehr zu schätzen. Ralli Bogdan (Violine und Gesang) und Yu-Wea Huang (Klavier) gaben ein hochprofessionelles und dennoch unterhaltsames Konzert. An dieser Stelle ein Dank an die Pianistin, die kurzfristig für eine erkrankte Kollegin eingesprungen ist. Uns kamen dadurch kurzfristige und willkommene Programmänderungen zu Gute. Mit Ralli Bogdan stellte uns Gisela Streif einen kommenden „Star am Klassikhimmel“ vor. Dies war nicht zu viel versprochen. Violine, Gesang,

Moderation und auch Tanz beherrschte die Künstlerin bestens. Innerhalb kurzer Zeit hatte Sie das Publikum im Griff. Spätestens beim „Ave Maria“ von Schubert mussten wir uns eine kleine Träne vor Rührung und auch Freude verknäufeln. Obwohl bewusst kein Weihnachtsprogramm, haben sich dann doch „Leise rieselt der Schnee“, „Oh Tannenbaum“ und „Oh du Fröhliche“ hineingeschummelt. Sehr zur Freude aller Gäste, die der Aufforde-



rung zum Mitsingen sofort nachkamen. Die Konzerte von Live Music Now sind immer hervorragend, Vergleiche schwer möglich, aber diesmal war es Dank Ralli Bogdan eine Veranstaltung auf höchstem Niveau. Wir hoffen sehr, die Musikerin einmal wieder bei uns zu hören oder vielleicht in einem großen Konzerthaus! Dass unser Küchenteam wieder einen super Rund um Service geboten hat, versteht sich schon fast von selbst. Wir hatten einen wunderschönen Nachmittag! Beim Hinausgehen bedankten sich noch viele Gäste und die alle waren voll des Lobes für die Künstlerinnen. Was auch Gisela Streif sehr freute und sie am vollen „Spendenkorb“ erkennen konnte. Wir erwarten mit Vorfreude das nächste Konzert! *M.R.*

